

→ **CHAMP DE MARS, ROMANS SUR ISÈRE**

Maîtrise d'ouvrage : Ville de Romans-sur-Isère

Maîtrise d'oeuvre : SEURA architectes (mandataire), Atelier LD paysagiste et BET, JML consultants et fontainier

Mission : mission complète de maîtrise d'oeuvre

Superficie : 7 600 m²

Programme : création d'une place-jardin en centre-ville

Montant travaux : 1,1 M euros HT

Calendrier : 2017-2019

La place du Champ de Mars est centrale à Romans-sur-Isère. D'abord jardin fermé du couvent des Cordeliers jusqu'au XVIII^{ème} siècle puis, après la démolition du mur d'enceinte, mail planté régulièrement de platanes, accolé à la place d'armes et aux boulevards, ce lieu s'est lentement dégradé avec le dépérissement de ses arbres et le vieillissement de ses sols et équipements, devenant pour partie un parking et pour le reste un carrefour pour piétons pressés. Les élus ont souhaité qu'il redevienne un lieu de destination, fédérant la ville du XIX^{ème} sur le plateau et le centre historique en rive de l'Isère. La commande était simple : un jardin public qui soit un lieu de rencontre, de jeux et de repos à la croisée des cheminements.

Il s'agit avant tout d'un projet d'espace vert, densément planté sur cinq strates, des grands arbres jusqu'à la pelouse ouverte au public. Près du très beau monument aux Morts, des jeux d'enfants, des pistes de boules et des bancs sont mis en place dans une placette triangulaire. Plus loin, une fontaine sèche avec jets, brumisation et miroir d'eau est installée dans une autre placette, ovale cette fois.

Le choix du sol s'est fait naturellement. Pour sa résistance et son aspect, le béton décoratif a fait l'unanimité. Il s'agit ici d'un béton bouchardé avec un fond gris-beige et des agrégats blancs. Il est mis en place selon un calepin découpant des rectangles sur le pas du mail d'arbres pour l'ensemble de la place. Seules l'allée traversante et la place de la fontaine font apparaître une orientation diagonale soulignée par les joints du béton.

**INAUGURÉ
EN 2019**





